



VÖBB-Veranstaltung: Workshop „Bildungsferne erreichen und beraten“

Bildungsferne sind meist auch Beratungsferne! Fern meint auch immer fremd. Für Bildungsferne ist das Angebot der Beratung fremd und für Berater*innen sind die Bildungsfernen fremd. Ausgehend von dieser Perspektive werden in dem Vortrag folgende Fragen erörtert:

- Wie können diese „fremden“ Ziel(?)Gruppe(n) erreicht werden?
- Wie kann man als Berater*in mit dieser doppelten Fremdheit und Ferne umgehen?
- Wie können Situationen, die durch das Überbrücken des Fremden entstehen, beraterisch gestaltet und genutzt werden?

Anhand konkreter Beispiele aus der Praxis zeigt Gernot Deutschmann (sozialpädagogischer Betreuer, Streetworker und Übergangsbegleiter) Dynamiken und Wirkungen niederschwelliger Bildungs- und Berufsberatung und daraus resultierender Chancen auf.

Die Veranstaltung erfolgt in Kooperation mit dem ÖIF (Österreichischer Integrationsfonds) und fördert auch Integration von Menschen mit Migrationshintergrund.

Die Teilnahme am Vortrag ist für Vereinsmitglieder kostenlos! Für Nicht-Mitglieder ist ein Unkostenbeitrag von € 20 zu entrichten, der in bar zum Vortrag mitzunehmen ist. Die Rechnung wird vor Ort ausgehändigt.

Workshop

1. Dezember 2016
17.00-19.00

Integrationszentrum Wien

Österreichischer
Integrationsfonds

Landstraßer Hauptstraße 26,
1030 Wien

Vortragender:

Gernot Deutschmann

Zielgruppe

Bildungs- und
BerufsberaterInnen

Veranstalter

VÖBB (Vereinigung
Österreichischer Bildungs-
und BerufsberaterInnen)

Zur Anmeldung, klicken Sie bitte hier:

www.voebb.net

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!